

**IMPLEMENTASI PEMBELAJARAN *FIQHUN NISA* SEBAGAI  
PENGUAT MATA PELAJARAN FIKIH MATERI HAID KELAS  
VII A DI MTs QUDSIYYAH PUTRI KUDUS**



**SKRIPSI**

**Diajukan untuk Memenuhi Salah Satu Syarat  
Memperoleh Gelar Sarjana (S1)  
dalam Bidang Pendidikan Agama Islam (PAI)**

**Oleh:**

**MINKHATUS SA'ADAH  
NIM 1910110012**

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS  
FAKULTAS TARBIYAH  
PROGRAM STUDI PENDIDIKAN AGAMA ISLAM  
TAHUN 2023**



KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA  
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS  
FAKULTAS TARBIYAH

Jalan Conge Ngembalrejo Kotak Pos 51 Kudus 59322 Telepon (0291) 438818 Faksimile 441613  
Email : akademik@iainkudus.ac.id; Website : www.iainkudus.ac.id



### PERSETUJUAN PEMBIMBING

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa Laporan saudara :

Nama : MINKHATUS SA' ADAH  
NIM : 1910110012  
Fakultas : Tarbiyah  
Program Studi : Pendidikan Agama Islam  
Judul : Implementasi Pembelajaran Fiqhun Nisa Sebagai Penguat Mata Pelajaran Fikih Materi Haid Kelas VII di MTs Qudsiyyah Putri Kudus

benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing sejak 22 Mei 2023 sampai dengan 11 Agustus 2023 dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses munaqosyah.

Kudus, 11 Agustus 2023



Dr. Moh. In'ami, M.Ag.  
NIP. 197406042007121001



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA  
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS  
FAKULTAS TARBIYAH**

Jl. Conge ngembalrejo Bae PO. Box 51, Kudus 59322  
Telp (0291) 432677 Fax. 441613, 438818

**PENGESAHAN MUNAQOSYAH**

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi  
saudari:

Nama : Minkhatus Sa'adah  
NIM : 1910110012  
Fakultas : Tarbiyah  
Program Studi : Pendidikan Agama Islam  
Judul : **Implementasi Pembelajaran Fiqhun Nisa sebagai Penguat Mata Pelajaran Fikih Materi Haid Kelas VII A di MTs Qudsiyyah Putri Kudus**

Telah diujikan pada 02 November 2023 dan dinyatakan **LULUS** dalam Ujian Majelis Munaqosyah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<b><u>H. Zaenal Khafidin, M.Ag.</u></b> NIP. 197307042000031001 Ketua/Penguji I	15-11-2023	
<b><u>Ahmadi, S.Ag., M.M.Pd.</u></b> NIP. 197006072006051002 Penguji II	16-11-2023	
<b><u>Alfi Nikmah, M.Pd.I.</u></b> NIP. 198306102019042016 Sekretaris/Penguji III	21-11-2023	
<b><u>Dr. Moh. In'ami, M.Ag.</u></b> NIP. 197406042007121001 Dosen Pembimbing	22/11/2023	
<b><u>Prof. Dr. M. Nur Ghufron, S.Ag., M.Si.</u></b> NIP. 197811012005011002 Dekan Fakultas Tarbiyah	22/11/2023	

**PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI**

Dengan penuh kejujuran dan tanggung jawab, saya **Minkhatus Sa'adah** NIM 1910110012 menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini :

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan untuk keperluan apapun; dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila dikemudian hari ditemukan ketidakbenaran pernyataan saya ini.

Kudus, 02 Oktober 2023

Yang menyatakan,



**Minkhatus Sa'adah**

## MOTTO

إِنَّ مَعَ الْعُسْرِ يُسْرًا

“Sesungguhnya beserta kesulitan ada kemudahan”

-(QS. Al Insyirah : 6)-

Berbuat baiklah tanpa sebuah alasan, karena sesungguhnya rahmat Allah SWT sangat dekat kepada orang yang berbuat baik.

~QS. Al A'raf : 56~



## PERSEMBAHAN

Bismillah, Alhamdulillah, puji syukur atas rahmat dan karunia Allah SWT, yang telah memberikan kekuatan, kelancaran, dan kemudahan dalam proses penyelesaian skripsi ini. Semoga ilmu yang peneliti dapatkan bermanfaat di dunia maupun di akhirat, Aamiin. Skripsi ini peneliti persembahkan untuk berbagai pihak yang telah mendoakan, mendukung, dan berkontribusi dalam penelitian ini yaitu :

1. Kepada kedua orang tua, bapak Zaenuri dan ibu Siti Muawanah, S. Pd, serta adik Naelul Muna dan Muhammad Muafa Zain yang selalu mengarahkan, mencurahkan segala kasih sayang, memberikan dukungan, do'a, dan merestui setiap langkah peneliti dalam meraih kesuksesan dan cita- cita yang diimpikan dengan penuh keikhlasan dan ketulusan.
2. Kepada Nenek Robiah, beserta keluarga besar peneliti dari jalur bapak maupun ibu yang selalu mendoakan dan semangat agar terselesainya penelitian ini.
3. Kepada keluarga besar dosen PAI IAIN Kudus dan para guru yang telah memberikan ilmunya.
4. Kepada sahabat until jannah, Diana Zulfa, Izzatun Nada, Alvin Dzikriya Sitta, Ummi Rahmawati, dan Lina Muhayanah yang selalu memberi dukungan dan menemani perjuangan peneliti dalam masa perkuliahan hingga terselesainya skripsi ini.
5. Kepada Amriena Rosyada yang selalu menemani bimbingan dan saling support dalam pengerjaan skripsi ini, serta Siti Zulfa Nadiya dan Alfia Ainun Nikmah yang selalu memberikan semangat dan tempat bercerita.
6. Keluarga MTs Qudsiyyah Putri Kudus yang telah memberikan kesempatan kepada peneliti untuk melakukan penelitian di lingkungannya.
7. Kepada mahasiswa IAIN Kudus, khususnya keluarga besar Prodi Pendidikan Agama Islam dan teman-teman seperjuangan kelas PAI-A angkatan 2019.
8. Kepada keluarga Bimbingan Belajar Cerdas Berkarakter, khususnya Kakak Siti Liana Nurun Nisa' selaku Owner, yang telah memberikan kesempatan dalam belajar menjadi mentor yang profesional.
9. Kepada teman-teman PPL di MTs NU Miftahul Maarif Kaliwungu, dan teman-teman KKN-IK Desa Sumanding, Kecamatan Kembang, Kabupaten Jepara, yang sudah seperti keluarga, saling support dan menguatkan satu sama lain.

PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	<i>B/b</i>	ش	<i>Sy/sy</i>	ل	<i>L/l</i>	ا	tanpa tanda
ت	<i>T/t</i>	ص	<i>Ṣ/ṣ</i>	م	<i>M/m</i>	..َ..	<i>A/a</i>
ث	<i>Ṣ/ṣ</i>	ض	<i>Ḍ/ḍ</i>	ن	<i>N/n</i>	..ِ..	<i>I/i</i>
ج	<i>J/j</i>	ط	<i>Ṭ/ṭ</i>	و	<i>W/w</i>	..ُ..	<i>U/u</i>
ح	<i>H/h</i>	ظ	<i>Ẓ/ẓ</i>	ه	<i>H/h</i>	<i>Mādd</i>	
خ	<i>KH/kh</i>	ع awal	<i>‘A’/a</i>	ء akhir	<i>A’/a’</i>	بَا	<i>Bā</i>
د	<i>D/d</i>	ع akhir	<i>A’/a’</i>	ء awal	<i>A/a</i>	بِي	<i>Bī</i>
ذ	<i>Ẓ/ẓ</i>	غ	<i>G/g</i>	ي	<i>Y/y</i>	بُو	<i>Bū</i>
ر	<i>R/r</i>	ف	<i>F/f</i>	<i>Tasydīd</i>		<i>Yā’ nisbah</i>	
ز	<i>Z/z</i>	ق	<i>Q/q</i>	أَبْ	<i>Abb</i>	فَلَكِيّ	<i>Falakiy</i>
س	<i>S/s</i>	ك	<i>K/k</i>	رَبّ	<i>Rabb</i>	عَالَمِيّ	<i>‘ālamiy</i>
‘Ain/Hamzah di Belakang		‘Ain/Hamzah di-waqf		اَلْ		Vokal Rangkap	
قَرَع	<i>qara’ a</i>	الْفُرُوعُ	<i>al-furū’</i>	الْقَمَرُ	<i>al-qamar</i>	عَبْرِيّ	<i>gairī</i>
قَرَأَ	<i>qara’ a</i>	الْقَضَاءُ	<i>al-qaḍā’</i>	الشَّمْسُ	<i>al-syams</i>	شَيْئُ	<i>syai’ un</i>
Kata Majemuk dirangkai			Kata Majemuk dipisah			<i>Tā’ Marbūṭah</i>	
جَمَالُ الدِّينِ	<i>Jamāluddīn</i>	جَمَالُ الدِّينِ	<i>Jamāl al-Dīn</i>	سَاعَةٌ	<i>sā’ah</i>		

## KATA PENGANTAR

### *Assalamu'alaikum warahmatullah wabarakatuh*

Segala puji bagi Allah SWT yang telah melimpahkan nikmat, rahmat dan inayahnya kepada kita semua. Shalawat serta salam semoga selalu tercurahkan kepada junjungan kita Nabi Agung Muhammad SAW. Pada kesempatan ini peneliti dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul **“Implementasi Pembelajaran *Fiqhun Nisa* sebagai Penguat Mata Pelajaran Fikih Materi Haid Kelas VII A di MTs Qudsiyyah Putri Kudus”** yang disusun guna memenuhi salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Strata 1 (satu) pada Pendidikan Agama Islam di Institut Agama Islam Negeri Kudus.

Keberhasilan penyusunan skripsi ini, peneliti banyak mendapatkan bimbingan, arahan dan dukungan dari berbagai pihak, sehingga penyusunan skripsi ini dapat terselesaikan dengan baik. Oleh karena itu dengan kerendahan hati peneliti mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada:

1. Prof. Dr. H. Abdurrohman Kasdi, Lc., M.Si selaku Rektor IAIN Kudus.
2. Prof. Dr. M. Nur Ghufron, S.Ag., M.Si selaku Dekan Fakultas Tarbiyah IAIN Kudus.
3. Puspo Nugroho, M.Pd.I selaku Ketua Program Studi Pendidikan Agama Islam IAIN Kudus.
4. Prof. Dr. H. Supa'at, M. Pd selaku Dosen Pembimbing Akademik.
5. Dr. Moh. In'ami, M. Ag, selaku Dosen Pembimbing Skripsi.
6. Dosen dan Staf di lingkungan IAIN Kudus, utamanya di Fakultas Tarbiyah.
7. Muhammad Nuruddin, M. Pd. I selaku Kepala Madrasah MTs Qudsiyyah Putri Kudus.

Dan semua pihak yang telah berkontribusi pada penelitian ini, semoga Allah SWT memberikan balasan atas kebaikan yang telah diberikan kepada peneliti. Peneliti menyadari bahwa penyusunan skripsi ini jauh dari kata sempurna.

Peneliti berharap semoga skripsi ini bermanfaat secara luas bagi para pembaca. Aamiin.

### *Wassalamualaikum warahmatullah wabarakatuh*

Kudus, 22 September 2023

Penulis,

**Minkhatus Sa'adah**

**NIM 1910110012**